

まちかどピックス

地域の催しや明るい話題などが
ございましたら、気軽に広報公
聴係までご連絡ください。
☎43・5003(情報課)



シンガポールの小学生が人形浄瑠璃を体験

海外青少年の受入事業



▲淡路人形浄瑠璃を遊ぶシンガポールの小学生

国際交流事業で南あわじ市に滞在しているシンガポールの小学生二十八人が、六月十五日、淡路人形浄瑠璃を鑑賞し、操りを体験しました。兵庫県子ども会連合会主催による「海外青少年の受入事業」で、十年前からシンガポールの小学生を受け入れています。今回は、六月七日から十七日の日程でリバベール小学校の五、六年生が来日。伊

丹市での交流の後、十二日南あわじ市に到着。松帆小学校に通う児童宅に二人一組でホームステイしました。この日は、淡路人形浄瑠璃館で淡路人形座の「傾城阿波鳴門」を鑑賞、その後座員から人形の持ち方や頭と手の動かし方を教わりました。滞在中には、松帆小学校での授業のほか、書道や折り紙、茶道、田植えなども体験。さらに、地引網やパーベキューで地元の子どもたちと交流を深めました。



▲川野助役(左)へ報告に訪れた「南淡」の皆さん

県内から170人、市内の史跡を巡る

NHK番組「新兵庫史を歩く」の収録で

NHK番組「新兵庫史を歩く」の収録が五月二十七日、市内で行われ、県内から約百七十人が参加し、地元ボランティア約二十人とともに市内の史跡等を巡りました。この番組は県内の隠れた名所や旧跡、歴史を講師とともに訪ね歩く視聴者参加型の番組で、六月十八日に放送されました。

参加者はなないろ館前に集合、約八キロの道のりを五時間かけて歩きました。途中、たまねぎ畑や万福寺、淳仁天皇陵、護国寺などに立ち寄り、講師から歴史や文化などの講話があり、参加者は熱心に耳を傾けていました。昼食には、南あわじ市観光協会により鱧すき鍋が振る舞われ、「玉葱と鱧の相性がいい。おいしい」と夏の味覚を堪能していました。



▲玉葱畑の中を歩く参加者

ママさんバレー全国大会出場 「南淡」チームが14年ぶりに出場

9月7日～10日に豊橋市総合体育館(愛知県)で行われる「第37回全国ママさんバレーボール大会」に南淡チーム(稲山桂子監督、部員10人)が出場します。同チームは5月から始まった県予選大会を勝ち進み、14年ぶり2回目の優勝を果し、全国大会への切符を手にしました。

6月5日、市長室で激励会が行われ、赤木富美子主将から「県の代表として一生懸命頑張りたい」と話されました。

おめでとう 馬部武さんに全国市区選管連合会表彰



▲馬部さん

南あわじ市選挙管理委員会の馬部武委員長(松帆)に六月一日、全国市区選挙管理委員会連合会表彰が贈られました。馬部さんは、平成四年に西淡町選挙管理委員、同十二年からは同委員長、南あわじ市発足後も委員長に就任。長年にわたり各種選挙の適正円滑な管理執行に尽力されています。

出口耐充さんに全国農業共済協会会長表彰



▲出口さん

南あわじ市農業共済事業運営協議会委員の出口耐充さん(志知)に五月三十一日、全国農業共済協会会長表彰が贈られました。出口さんは、平成七年に三原郡農業共済事務組合の運営協議会委員に就任、以来長年にわたり農業共済事業の推進

地域の子どもは地域で育てる

トライやるウィーク

中学二年生の就業体験「トライやる・ウィーク」が行われ、市内七校の五百五十五人が地域で活動しました。

同ウィークでは、普段学校ではできないことや、生徒がやってみたいと思うことを、一週間学校を離れて地域の人々と共に体験します。様々

な体験活動や地域の人々とのふれあいを通じて、生徒の心を育てたいという思いから、兵庫県下一斉に実施されています。南あわじ市でも五月十五日から六月二日にかけて農業や漁業、伝統的産業、流通販売関係、保育所・幼稚園など市

内百五十二事業所で職場体験活動が行われました。生徒らは、働くことの厳しさや楽しさ、やりがい、コミュニケーションの大切さなどを体験し、自分の夢に挑戦する一週間となりました。受入れ事業所の皆様、ご協力ありがとうございました。

に寄与されています。

兵庫県のじぎく賞

◆原嘉四郎さん(津井)

南あわじ市西淡グラウンドの県道バイパス側の斜面に、五十万枚を使った花壇設置にボランティアで協力されました。

◆沼田米子さん(神代)

特別養護老人ホーム「どんぐりの里」を月に一回訪問し、入所者に化粧療法をボランティアで続けられています。

島津菊代さんに 県愛育連合会会長表彰

島津菊代さん(沼島)に六月二十四日、兵庫県愛育連合会会長表彰が贈られました。島津さんは、昭和五十四年から沼島で家庭を訪問して保健活動を開始。昭和六十三年からは愛育班員として高齢者やその家族の相談役となり、地域の住民から厚い信頼を得ています。

南あわじ情報コミュニティ に県地域情報化功労賞

NPO法人南あわじ情報コミュニティ(西尾卓二理事長)に五月十八日、兵庫県地域情報化功労賞が贈られました。西尾さんらは、地域の文化や伝統行事などの映像を取材、インターネット放送局から発信するなど、地域情報化の推進に貢献されています。



▲丁寧に鯛の干物の袋詰め



▲お客さんが気持ちよく過ごせるように、丁寧に清掃



▲レストランと土産物店では笑顔と大きな声で接客



▲自分の顔をモデルにした
写作品づくり



▲子育て学習センターの2歳児とのふれあい



▶オイル交換やタイヤ交換などの自動車整備



▶暑中見舞いのハガキを売出す
季節感のあるポスターづくり